

近畿益田会の活動紹介

平成22年(2010年)7月24日

近畿益田会は萩・石見空港利用促進を兼ねて益田市訪問ツアーを実施。

今回のツアーは飛行機利用15名、地元3名の18名の参加でした。
7月24日、近畿益田会は東京益田会、広島益田会と合同で益田まつりの駅前通りパレードに参加して祭りに華を添えました。パレード後、福原市長夫妻をはじめ市関係者や東京益田会、広島益田会の方々とも食事をしながら楽しく親睦を深めました。

25日はゴルフ組と市内観光組に分かれ行動。





近畿益田会は萩・石見空港利用促進を兼ねて益田市訪問ツアーを実施。
平成22年(2010年)7月25日はゴルフ組と市内観光組に分かれ行動。

ゴルフ組は近畿益田会ゴルフ愛好家と益田市民との交流ゴルフコンペを「萩・石見カントリー倶楽部」で開催。

近畿益田会参加者5名、益田市民参加者11名。9時07分スタートで38℃という猛暑のなか一日楽しく交流しました。



市内観光組は本会も協賛しました「清流高津川いかだ流し大会」を見学。
次に「美濃地屋敷」を見学、立派な器に入った地元山菜料理を腹いっぱいいただきました。

村民全員が株主という「萩の会」で説明を聞き、ワサビ畑でコンニャクをワサビで食べる試食を。匹見温泉に入浴したり楽しく観光しました。







